

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0042  
Ciudad Universitaria, 12 de marzo de 2024

### UAEM, punto de encuentro para la reflexión sobre el papel de la mujer en las ciencias

En el marco del Día Internacional de la Mujer, la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQel), junto con el Centro de Investigación Transdisciplinar para el Desarrollo Universitario (CIIDU) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), realizaron este día el *VII Encuentro Universitarias en la Ciencia, Tecnología y Sociedad 2024*, en el que se resaltó que la universidad es el punto de encuentro para la reflexión y el análisis del papel que desempeña la mujer en los espacios de la ciencia, la política y la sociedad.

La directora general de la Unidad de Género, Igualdad y No Discriminación, Gabriela Mendizábal Bermúdez, en representación de la rectora, Viridiana Aydeé León Hernández, inauguró estas actividades y en su mensaje destacó la necesidad de contar con más mujeres en la ciencia y la tecnología.

En su intervención, la directora interina de la FCQel, Angélica Galindo Flores, afirmó que el objetivo del encuentro es crear un espacio de reflexión e interlocución sobre el papel que han desempeñado las mujeres en la ciencia, en las humanidades y en los diferentes espacios científicos, tecnológicos, políticos, productivos, económicos y sociales de nuestro país.

“La reflexión permite al mismo tiempo develar brechas, desigualdades y estereotipos de género que aún son tarea pendiente de resolver, en donde las actividades académicas que desarrolla la UAEM señalan la necesidad de plantear operar acciones propositivas para que niñas jóvenes y mujeres, desarrollan sus talentos en espacios libres seguros y equitativos en esta visión con el tema el impacto de las mujeres en las ciencias y en las humanidades”, afirmó Galindo Flores.

Susana Arreola González, académica del CIIDU, en representación de la directora interina de esta unidad académica, Cony Saenger Pedrero, señaló que las mujeres han demostrado no sólo su capacidad académica, “sino también su valentía al desafiar los estereotipos de género arraigados en disciplinas que históricamente han sido dominadas por la presencia de hombres y que en el ámbito estudiantil, el papel activo de las mujeres ha superado las expectativas”.

Como parte del encuentro, se realizó el conversatorio *El impacto de las mujeres en las ciencias y en las humanidades*, en el que participó Ana Esther Escalante Ferrer, profesora investigadora del CIIDU; Andrea Angélica Ramírez Paulín, directora del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Morelos; Margarita Tecpoyótl Torres, profesora investigadora del Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp) y Ana Cecilia Rodríguez González, secretaria de Desarrollo Económico y del Trabajo en Morelos; moderadas por la académica del CIIDU, Flor Angélica Bautista Bahena.

Atentamente  
**Por una humanidad culta**